

De la chenille au papillon !

De retour de vacances, notre copain nous a fait un beau cadeau : il avait ramassé des **chenilles de machaon** sur ses plants de carottes et elles ont fait leur **cocon** dans un gros saladier qu'il a aménagé en mini-serre. De l'un d'entre eux est sorti un beau **papillon** que nous avons pu observer à notre guise !

Nous lui avons donné un peu d'eau sucrée, puis un morceau de banane car les papillons aiment le sucre. Il est resté cinq jours avec nous, puis nous l'avons libéré. Nous attendons maintenant qu'un autre papillon sorte de son cocon, que l'on appelle aussi **chrysalide**, mais il se peut que nous devions attendre jusqu'au printemps !

Nous avons donc relu '*La chenille qui fait des trous*', l'histoire d'une petite chenille très gourmande qui mange tout ce qu'elle trouve jusqu'à devenir cocon et enfin un beau papillon !

Merci, pour cette belle découverte !

La classe de la petite section de maternelle.

